

収穫祭 ご協力ありがとうございました

去る1月10日(金)に収穫祭を行いました。天候にも恵まれた今年は、和やかな一日となりました。「田植え」「稗とり」「稲刈り」「脱穀」と、年間を通して取り組んできた八児中学校の稲作体験学習の集大成です。本年度から、3年生は12月に行うようにしましたが、やはり“もちつき”をしないと・・・ということで、1、2年生が準備から片付けまで、計画を立てて、実施しました。

餅をついたり丸めたりする場面では、さすが2年生、昨年の経験を生かして手際よく作業をしていました。お手伝いの大人の皆さんも感心していました。

また、いっしょに田植えや稲刈りをしてくれた済美保育園の園児のみなさんも元気に杵をふるって餅をつきました。当日は残念ながら、学校行事のために来られなかった八児小学校の5年生の皆さんにもお餅を渡しました。そして、3年生には、合格祈願の“激励もち”を渡しました。



保育園児のみなさん



もち丸めも手際よく



こね方にも力強さが・・・

平日にもかかわらず、たくさんの保護者・地域の皆様にお手伝いをいただきました。皆様に支えられ、この行事が続けられていることに感謝申し上げます。



3年生は進路決定の真っ最中 私立一般入試直前 頑張っています

3年生にとっては、ついに「本番」の時がやってきました。すでに、私立高校の推薦入試がスタートしていますが、来週28日(火)からは、北九州地区の私立高校の一般入試が行われます。

心配されたインフルエンザも今のところ本校では、大きな流行にはなっていません。特に3年生はこの時期、緊張感を持って生活しているのか、欠席者も少ないようです。

健康に留意して、今までの学習の成果を發揮できるようしっかり頑張ってください。全校をあげて応援しましょう。

1年生は 芸術鑑賞教室 2年生は 福岡市班別研修 実り多い行事に・・・

1月28日(火)に2年生が「福岡市班別研修」を行います。学年で生徒の実行委員会を編成し、早くから準備にとりかかっていました。公共のマナーを守りながら、2年生でのクラスメイトとの絆をより一層深めてもらいたいと思います。

そして1年生は1月30日(木)に北九州市立美術館分館へ「芸術鑑賞教室」に行きます。こちらも貴重な芸術にふれあえる良い機会です。楽しむだけでなく、心に残る行事にしてほしいと願っています。

2月行事予定 (予定での変更になる場合があります ご了承ください)

日	曜	行事予定	15	土	
1	土		16	日	
2	日		17	月	
3	月	私立一般合格発表(筑豊地区) 生徒会専門委員会	18	火	
4	火	私立一般合格発表(北九州地区)	19	水	学年末考査(1,2年生) 理 美 英
5	水	保護者会(3年生)	20	木	々 数 国 体
6	木	公立高校推薦入試 々	21	金	々 社 技/家 音 避難訓練
7	金	々 新入生説明会	22	土	
8	土	合唱フェスティバル(合唱部)	23	日	天皇誕生日
9	日		24	月	振替休日
10	月		25	火	
11	火	建国記念の日	26	水	
12	水	放課後質問教室(~14日)	27	木	PTA理事会
13	木	公立推薦内定発表	28	金	
14	金		29	土	

バスケットボール部 男子 見事 市内大会優勝!! 新入大会 報告

バスケットボール部男子 1月11日(土) 12日(日)に中体連新入市内大会が開催されました。1回戦 対足立中 73-66 2回戦 対洞北中 78-32 準決勝 対緑丘中 98-38 と順当に勝利し、決勝では、夏季大会の決勝戦で敗れた 菊陵中に 57-48 で雪辱を果たし、見事 優勝を勝ち取りました。明日(1/25)からいよいよ県大会です。夏季大会からの成長ぶりをアピールしてきます。応援よろしくをお願いします。



市内大会 表彰式



区内・市内 2本の優勝旗

陸上部 男子 駅伝チームが、1月11日(土)に本城公園コースで行われた、新人区内駅伝大会に出場し、八幡西区 第7位に入賞しました。

明日行われる市内大会は、区内大会と同じコースで行われるので、少しでも記録更新ができるように頑張ります。こちらにも大きな声援を・・・

収穫祭 1月10日(金) 名場面集

